にこにこ きらきら ゆめにむかって

大仙市立内小友小学校



学校報 NO,26 保護者版 令和元年11月1日

みんなで育む豊かな心・健やかな体・確かな学力

学習発表会

11月に入り、今年もあと二ヶ月を残すところとなりました。学校では、昨日、学習発表会の予行を行いました。発表会当日、仕事やバザーの準備等で観ることのできない保護者の皆様もお出でになり、最後まで温かい拍手をくださいました。ありがとうございました。



これまで、時々各学年の練習風景を見させていただきましたが、予行の発表は、格段に完成度が高くなっており驚かされました。予行の反省から修正すべきところを修正し、明日の本番を迎えることになります。



行事を経るたびに子どもたちは大きく成長していきます。学習発表会を、みんなで成功させようという思いや、大勢の人の前で演技したり、歌ったりする経験は普段の勉強では経験できないことです。明日の発表会では、そんな子どもたちを温かい声援で後押ししていただければと思います。



余目いきいき会議収穫祭

先日、余目いきいき会議協議会から標記事業のご案内をいただきましたので、紹介いたします。秋の一日、お子さんと一緒に秋の味覚を味わいに出かけてみてはいかかがでしょうか。

時:令和元年11月3日(日)

11:00~14:00

会 場:余目産直広場

催事内容:

・余目新そばを収穫祭価格で提供

- ・里山田んぼの新米試食会
- ・餅つき体験、つきたての餅試食会
- ピザ作り実演と焼きたてピザの試 食会